



Los extremistas están perdidos

De Abdul-lah ibn Mas'ud —que Al-lah esté complacido con él—, quien relató del Mensajero de Al-lah —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—: «Los extremistas están perdidos». Lo dijo tres veces.

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— nos informa que, a los extremistas en su religión, su vida secular, palabras y actos, les espera una gran humillación y pérdida. No están guiados y carecen de conocimiento, y transgreden el límite legal que nos enseña el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él—.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3420>

